

Die neuen Clubmeister des Kitzbüheler Tennisclubs stehen fest und es passierte Historisches

# KTC-Damen bezwingen die Herren

**Bei den diesjährigen Clubmeisterschaften des Kitzbüheler Tennisclubs gaben die Talente des KTC den Ton an und sicherten sich den Großteil der Titel.**

**Kitzbühel** | 45 Kinder und rund 40 Erwachsene kämpften in den verschiedenen Altersklassen im Einzel, Doppel und Mixed um die begehrten Titel.

## Premiersieg und KTC „Läuferbewerb“

Die Kinder- und Jugendbewerbe wurden in verschiedenen Altersgruppen ausgetragen. In spannenden Begegnungen setzten sich großteils die Favoriten durch. Den ersten Titel in ihrer noch jungen Laufbahn konnte sich im U11-Finale Lucy Eitzinger gegen Lilly Radmer sichern.

Ted Naglich gewann heuer den prestigeträchtigen „Läuferbewerb“, an dem sowohl Erwachsene als auch Kinder teilnahmen.



Emily Lederer und Sarah Messenlechner (stehend von links) konnten sich bei der KTC-Clubmeisterschaft gegen die Herren durchsetzen. Foto: Hörl

## KTC-Damen räumten groß ab

Carmen Huber war bei den Damen nicht zu schlagen. Im Finale setzte sie sich gegen Eylia Penkner durch und krönte sich zur Clubmeisterin. Im Doppel der Herren passierte etwas Historisches – erstmals spielten mit Sarah Messenlechner und Emily

Lederer zwei Damen mit und sicherten sich auch gleich den Titel in dieser Klasse.

Die Wachablöse beim Kitzbüheler Tennisclub ist im vollen Gange. Dies zeigt sich daran, dass sich bei den diesjährigen Meisterschaften hauptsächlich die Talente durchsetzen konnten. „Das spricht für die tolle

Nachwuchsarbeit und die Entwicklung im Club,“ so KTC-Obmann Markus Bodner nach der Siegerehrung bei der diesjährigen Clubmeisterschaft.

Die Sommersaison neigt sich nun dem Ende zu und der KTC überwintert in der Halle, wo mit zwei neuen Granulatplätzen und einem Hartplatz beste Trainingsmöglichkeiten herrschen.

## Die Clubmeister

Carmen Huber (Damen), Christoph Breuer oder Alex Scheiring (Herren – wird noch gespielt), Sarah Messenlechner/Christopher Engel (Mixed), Emily Lederer/Sarah Messenlechner (Doppel Herren), Eylia Penkner/Carmen Huber (Doppel Damen).

Kinder: Lucy Eitzinger (U11 Mädchen), Eylia Penkner U15 Mädchen), Teo Marinovic (U10 Burschen), Maxi Mantl-Bernhard (U12 Burschen), Leon Eigner (U15 Burschen).

Matthias Wieser

## Angesagt

### Jochberger Versammlung

**Jochberg** | Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Skiclub Jochberg findet am Samstag, 11. November um 19 Uhr im Clubraum des SC Jochberg in Jochberg statt. Alle Clubmitglieder und Freunde des Skiclub Jochberg sowie alle Jochberger sind eingeladen, möglichst zahlreich an der Jahreshauptversammlung teilzunehmen. Die Details zur Tagesordnung sind online unter [www.skiclub-jochberg.at/](http://www.skiclub-jochberg.at/) ersichtlich.



Radunion St. Johann holte viele Medaillen bei Tiroler Meisterschaften

## Am Mountainbike erfolgreich

**Die Radunion St. Johann darf auf eine erfolgreiche MTB-Saison zurückblicken. Der Nachwuchs holte zahlreiche Medaillen.**

**St. Johann** | Die Radunion St. Johann war auch 2023 in fast allen MTB-Disziplinen bei den Tiroler Meisterschaften vertreten.

In den ausdauerlastigen Disziplinen konnte der Kitzbüheler Paul Waldnig bei den Cross-country-Meisterschaften in Bad Häring in der U9 Klasse die Silbermedaille gewinnen.

In den Gravity-Disziplinen Downhill und Enduro war die Radunion mit zahlreichen Startern vertreten und es konnten einige Erfolge erzielt werden. Luisa Götzendorfer, Paul Mayer, Charlotte Schleicher und Florian Hiebaum konn-



Die Medaillengewinner mit Coach Kurt Exenberger (rechts) und Nachwuchsleiter Alex Stöckl (links). Foto: Radunion St. Johann

ten in beiden Disziplinen Medaillen ergattern.

Einen herausragenden Erfolg erreichte die junge U17 Downhillerin Emma Binderhammer. Mit ihren konstanten Leistungen gewann die Nachwuchsfahrerin die U17 Gesamtwertung der Austrian Gravity Series, der größten Downhill

Serie Österreichs.

Die Goldmedaillengewinner im Überblick: Leon Gschwendtner (U9 Enduro Gold), Luisa Götzendorfer (U9 Enduro Gold) Paul Mayer (U13 Enduro Gold, DH Gold), Charlotte Schleicher (U13 Enduro Gold, DH Gold), Florian Hiebaum (U17 DH Gold). KA